

**Partai Besar 8oz Kustom Mewah Smoky Grey Frosted Empty [toples lilin kaca](#)**

Award-winning team of designers has won the trust of many upscale brands like NEST Fragrance. The talented design team is unmatched in China.



<b>nama Produk</b>	Partai Besar 8oz Kustom Mewah Smoky Grey Frosted Empty <a href="#">Toples Lilin Kaca</a>
<b>Waktu sampel</b>	1. 5 hari jika ada bentuk dan ukuran kaca 2. 15 hari, jika Anda membutuhkan kaca bentuk dan ukuran baru

<b>Ukuran</b>	Item No.:SGHL21121536 Diameter atas: 80mm Diameter bawah: 74mm Tinggi: 90mm Berat: 290g Kapasitas: 300ml
<b>Sedang mengemas</b>	Kemasan normal, kotak hadiah individu, kotak PVC, kotak jendela, kotak warna, kotak putih, dll
<b>Waktu pengiriman</b>	Dalam waktu 35 hari setelah sampel dan pesanan dikonfirmasi
<b>Jangka waktu pembayaran</b>	Deposit 30% oleh T/T di muka dan sisanya terhadap salinan B/L
<b>Pengiriman</b>	Melalui laut, melalui udara, dengan Express dan agen pengiriman Anda dapat diterima!
<b>Acara Penggunaan</b>	Dekorasi rumah, Dekorasi Pernikahan, Nikmat Pernikahan, Peningkatan dekorasi,



Capacity	300ml
weight	290g

### **Toples Lilin Buram Abu-abu Berasap**

Cantik dan anggun yang dibawa oleh toples lilin buram membuat lilin Anda menjadi lebih atmosfer.

Wadah Lilin Profesional Wadah lilin tahan panas. Guci ini tidak akan pecah atau retak jika terkena suhu tinggi.



Bawa aroma apotek yang lezat dan indah ke rumah Anda dengan produk cantik kami [Toples Lilin Kaca](#). Menggunakan di rumah Anda sebagai wadah kemasan wewangian rumah dekoratif.



[Barang pecah belah yang cerah](#) menawarkan dekorasi stoples lilin yang berbeda seperti semprotan warna, cat tangan, sablon sutra, lempeng listrik, potong laser, etsa, stiker dan aplikasi foil. Tempat lilin yang dihias ini membuat rumah Anda indah dan hangat, penuh dengan aroma yang disukai.



Anda dapat menyesuaikan label merek pada stoples. Berikan lilin buatan sendiri kepada kekasih Anda di stoples yang indah ini sebagai hadiah yang unik dan pribadi, dan kembangkan bisnis lilin Anda dengan beragam [Barang pecah belah yang cerah](#) toples dan tutup lilin.

**[Barang pecah belah yang cerah](#) menawarkan desain grafis khusus untuk dekorasi toples kaca dan layanan pencetakan untuk stoples kaca dan tutup kaca.**